



Durante los últimos 20 meses Eduardo Pacheco ejerció como Seremi de Bienes Nacionales del Biobío, siendo designado ahora como el Delegado Presidencial Regional tras la salida de Daniela Dresdner.

## Eduardo Pacheco asumió cargo regional

# Empleo, seguridad y prevención de riesgos serán las prioridades del nuevo delegado

En su primer punto de prensa, el exseremi de Bienes Nacionales y nueva autoridad del Biobío, planteó que espera continuar el trabajo liderado por Daniela Dresdner, agregando que durante esta semana debería iniciar una serie de reuniones y actividades protocolares.

Por **Karlyne Silva Leal**  
 karlyne.silva@diariodelsur.cl

“Me gustaría para esta primera semana, que prácticamente este cambio no se note, que sea una continuidad de lo que ha sido la acción del Gobierno y que efectivamente que las personas sigan percibiendo que el Estado volvió a la región, que tiene más seguridad y que también tienen una autoridad que tiene suficiente liderazgo para poder conducir los destinos de la región como corresponde”.

Estas fueron parte de las primeras declaraciones que entregó Eduardo Pacheco en su primer punto de prensa como Delegado Presidencial Regional del Biobío, luego de que la noche del viernes el Ministerio del Interior y Seguridad Pública informó que aceptó la renuncia de Daniela Dresdner en este cargo, designando al exseremi de Bienes Nacionales para encabezar a esta región.

Durante la mañana de este sábado, en dependencias de la Delegación Regional en Concepción, la autoridad entrante y la saliente se reunieron para realizar un traspaso de las funciones del servicio y conversar respecto a los proyectos en curso y futuros que restan por enfrentar.

### PRIORIDADES

Junto con agradecer la confianza del gobierno para asumir este nuevo cargo y también destacar la gestión de la ex delegada Dresdner, Pacheco aseguró que su gestión busca dar continuidad al trabajo que se ha desarrollado en la región durante los últimos 3 años. “Estábamos conversando con Daniela, viendo todos los datos importantes de la región y hoy a primera hora estamos aquí y lo

### DELEGACIÓN PROVINCIAL DEL BIOBÍO VACANTE

Al igual que Daniela Dresdner, ayer fue aceptada la renuncia de Paulina Purrán, quien ejercía el cargo de Delegada Presidencial Provincial del Biobío, en el caso de ambas para postularse al Congreso en las próximas elecciones. Actualmente la delegación del Biobío se mantiene con una subrogancia decretada a la espera de que se comunique oficialmente quien asumirá este rol. Al respecto, Purrán indicó ayer que “me voy con la cabeza en alto, sabiendo que además de haber asumido un compromiso con el Gobierno que nos representa, hoy asumimos otro que nos lleve a adquirir un cupo dentro del Parlamento”.

que puedo señalar es que quien asume este desafío es alguien que ha estado en el Gobierno y lo asumo con toda la responsabilidad que corresponde, pero también con mucho entusiasmo por sacar adelante los temas importantes de la región: empleo, seguridad y prevención del riesgo de desastre”, indicó el nuevo delegado.

En detalle comentó que la seguridad seguirá siendo la prioridad número uno en su gestión, dando continuidad a los buenos resultados obtenidos, lo mismo indicó que se realizará en la Provincia de Arauco para también mantener la presencia del Estado en el lugar, disminuir las brechas históricas en materia social y económica.

En esta última área destacó el trabajo que se está realizando con el Plan de Fortalecimiento Industrial y el desafío de relacionarlo con el plan Más Movilidad para potenciar las grandes inversiones y la generación de empleo. Junto a esto indicó que la prioridad está en el empleo, reactivación económica ante el cierre de Huachipato.

“Una tercera prioridad, es uno de los puntos centrales en el trabajo que se ha hecho en materia de prevención de riesgo de desastre, la situación que hemos vivido con

los incendios forestales durante estos años, inundaciones, donde ha habido un trabajo muy importante de la Delegación Presidencial Regional que vamos a continuar con ese mismo profesionalismo y también obviamente con un tremendo compromiso con la Región del Biobío”, agregó Pacheco.

### GESTIÓN LOCAL

Pacheco es periodista de la Universidad Católica de la Santísima Concepción y hasta el viernes trabajó como seremi de Bienes Nacionales, además de tener experiencia en medios de comunicación, también fue jefe de comunicaciones en el Servicio de Vivienda y Urbanismo y del Gobierno Regional con Rodrigo Díaz.

Respecto a dar continuidad al trabajo en curso de la delegación, la nueva autoridad destacó que a raíz de los constantes gabinetes regionales y el labor mismo de la Seremi de Bienes Nacionales “conozco muy bien lo que está pasando con distintos ministerios (...) Lo que viene ahora es que esto no se detenga, que continúe el buen trabajo que se está desarrollando y obviamente tendremos una serie de reuniones, actividades de protocolares”.